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PROGRAMME FALC*  
 
Les changements pour 
l’écologie 
 
 
Par exemple : 
Encourager la production et la 
consommation locale  
Par exemple :  
Organiser des marchés fermiers 
Fournir une liste de producteurs partenaires 
qui partagent nos idées pour les restaurants 
scolaires et les établissements 
médico-sociaux, etc… 
  

 
 
 
 
 
 
 

 

 
Etudier l’état écologique de la commune  
Par exemple analyser l’air, l’eau pour 
améliorer leur qualité. 

 

 
Utiliser plus d’énergie propre (installation de 
panneaux photovoltaïques) 

 

 
Utiliser des transports écologiques.Par 
exemple des cars électriques, le 
covoiturage, les vélos... 

 
 

    



 
 
Lutter contre le gaspillage 
 
 

 

Favoriser les jardins solidaires 
 
 
 

 

Préserver les espaces verts 
 
 
 
Discussion entre les habitants 
et le maire et son équipe pour 
trouver des solutions ensemble 
 

Faciliter la disponibilité et présence des élus 
pour participer à des comités de quartier (ex 
: faire une aire de jeux dans un lotissement, 
vente de terrains pour construction) 

« Faire ensemble » et non pas « faire à la 
place de ... » 

Donner la parole à tous, même aux jeunes 
(ex : conseils​ ​municipaux des enfants et 
adolescents) 

 

Faire un referendum pour demander l’avis 
aux habitants sur les gros projets 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 

 



Pour mieux vivre ensemble 

 

 
Améliorer la qualité et la quantité des 
logements pour que tout le monde puisse 
avoir un logement 

 

 

Ouvrir des lieux de rencontre ouverts à tous 
   

Faciliter l’accès à tous aux loisirs et à la 
culture 

 

Faciliter les aides aux déplacements (ex : 
chèques taxis, déplacements solidaires, 
navettes municipales) 

   

Accompagner les personnes dans leur 
démarches administratives (ex : aidants 
administratifs, adaptation des horaires) 

 

Rendre plus sécurisante la circulation de 
Montaigu Vendée et viser le label ville 
accessible. 

 

 
 

 

* FAcile à Lire et à Comprendre   

    

 

 

    

 

 

 

 

  



 

Rendez-vous dans les urnes le 
Dimanche 15 Mars 2020 pour 
choisir le maire de 
Montaigu-Vendée 

 

 

 

 

 

 

Vidéo pour les malentendants, 
malvoyants et non voyants 

https://www.youtube.com/watch?v
=SJpXJGiHUrU&feature=youtu.be 

 

 

 

Facebook: 
@MontaiguVendeeEnsembleAutr
ement/ 

Site: mvea2020.fr 

 

 

 

*FAcile à Lire et à Comprendre 
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